



## 11月 いちごぐみだより

尚徳福祉会 末長こぐま保育園

H28・11

ぽかぽかと太陽のぬくもりを感じる日もあれば朝夕の冷え込みもあり、一日のなかでも気温差が大きく暖かさと寒さの間を行ったり来たりしながら少しずつ秋から冬に近づいています。日中の暖かい時間には園庭で砂遊びや探索遊びを楽しんでいる子どもたちです。空気も乾燥して風邪を引きやすい時期です。水分補給や衣服の調節など健康管理に気をつけながら元気に過ごしていきたいです。



お庭大好き！ お友だち大好き！ 遊ぶの大好き！

「お庭行こうね」と声をかけるとうれしくてドアのところに行く子どもたちです。四つん這いで階段下りも上手になってきました。園庭では色とりどりの秋のお花が咲いている「こぐまガーデン」がお出迎えしてくれます。お花に触れたり、飛んできただよう見つけて「あっ！」とうれしそうに指差しています。「おはなきれいたね」、「ちょうどよい」など子どもの表情や動作を受け止め、言葉にすることで一緒に共感したり、楽しんだりすることを大切にしています。

ままごとテーブルでの砂遊びもシャベルやスプーンを持って上手に砂をすくってカップや器に入れています。口をもぐもぐとまるで食べているようにままごと遊びを楽しんでいます。給食の時のスプーンにも興味をもち始めています。

お友だちのやっていることをまねしたり、同じ遊びをしたりと関わりもみられるようになりました。お友だちに「かちて」(かして)と両手を出しておもちゃを借りようとしている姿がかわいいです。

自分の好きなところ自由にトコトコと行き、いろいろな発見をしたり、やってみたりと興味もどんどん増えています。子どもたちの探索行動を大切にしながら、安全でケガのないように十分に体を使った遊びを楽しんでいきたいです。

22日（火）移動動物園があります。

ひよこやモルモットなど動物とのふれあいができます。

くわしくは後日掲示をしますのでご覧ください。



### <おねがい>

★寒い日は戸外遊びで上着を着用します。上に羽織れるものでフードのない、動きやすい物がよいと思います。ご用意お願いします。

★手拭きタオルは毎日使ってています。帰りにお持ち帰りください。